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来自工薪所得项目的个人所

得税收入占到个人所得税收
入的一半左右的情况，国家
税务总局有关负责人在接受
记者采访时指出，不能把对
工薪收入的征税与加强对高
收入者的征管对立起来。

该负责人说，这个问题社

会各界谈论较多，有的人觉得
这个比例偏高。但对这个问题

应做实事求是的具体分析。
第一，中国的个人所得

税主要来自城镇居民，目前工
资性收入是中国城镇居民收
入的主要来源，从而也构成了
个人所得税的主要税源。

第二，近年来职工工资
收入增长较快，纳税人数不
断增加个人所得税收入水涨

船高。
第三，工薪所得项目的

收入很大一部分来自高收入
者。2005年，全国年工资薪

金收入 25万元以上、适用
25%以上税率征收工资薪金
项目所得税的纳税人次为
442万多人次，税额 170亿
元占 工 薪 收 入 总 税 额 的
14.63%。因此，不能把对工薪
收入的征税与加强对高收入

者的征管对立起来。
该负责人指出，近年中国

个人所得税收入中工薪所得
占一半左右，是与中国经济发

展水平、居民收入结构状况等
实际情况相匹配的，也体现了
对一部分高收入者的调节。但
同时也要看到，工薪所得项目
的个人所得税征管还存在一
些漏洞，按照依法治税、应收
尽收的原则，对工薪所得也需

要进一步加强征收管理。
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3月 9日上午，长葛市电

力公司老总鲍俊立按时前去
参加长葛市委市政府召开的
2007年度经济工作会议。

坐车经过市区最繁华道
路八七路时，他透过车窗，看
到自己的放大照片被放在路
边的一个不锈钢广告牌上，

照片上方书写着“2006年度
‘功勋’企业家”字号，下方
是名字，黄底红边，另一面则
是自己企业的简介和 2006
年的纳税额。

粗略扫视一遍，鲍俊立呵
呵一笑，让司机加快速度赶往

会场。
在长葛市，除鲍俊立外，

获得这种超规格荣誉的还有
7位企业家：黄河实业集团乔
秋生、青山金汇尚学岭、森源
电气楚金甫、众品食业朱献
富、永兴铜材韩根甫、丰顺金

属董晓顺、通达纺织义金遂。
这些人都是当地经济的

“执牛耳者”，他们纳税都超
过了千万元，其中黄河实业
集团 2006年销售产值突破
30亿元，众品公司成功在美
国上市。
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8个明星广告牌的制造

者是长葛市企业发展服务
局。具体操办此事的副局长
李灿章说：“我们把这些企业
家高高举起，就是要产生榜
样力量。”

李灿章表示，这次制作
广告牌，就是政府部门引导

执政策略的体现，“纳税多的
企业，当然都是大的企业。我
们把企业家的照片制作成广
告牌，大为宣传，既可以鼓舞
人心，让这些企业家再接再
厉，发展企业，纳更多的税；
也可以刺激一下没有上榜的

企业家们，促进更多的企业
发展壮大。”

李灿章认为，竖“功勋”企

业家招牌可以起到“你追我
赶”的效果，“有些没有上广告
牌的企业家都私下说，要赶快
发展企业，多纳税，争取来年照
片也被竖在街头。”

据悉，除了给这些纳税
大户竖牌宣传，长葛市还曾
给当地的重点企业负责人发
放绿卡，持卡者如果驾驶车
辆在辖区内违规，交警部门
只能对其纠章，不能罚款。
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明星企业家之一青山金

汇老总尚学岭告诉记者，当
他在街头第一次看到自己的
相片和简介时，心头一暖，
“政府的做法的确让我自豪，
现在我不但在企业界是知名
人士，在普通老百姓中也渐
渐有了名声，我的贡献能得

到社会认可是最高兴的事。”
尚学岭欣慰地说。

他表示，受这种举动的
鞭策，他将展示所有本领发
展企业，要更加积极多纳税，
使自己成为一个有责任心的
企业家，回报社会。

采访中，虽然明星企业
家都对政府部门的做法持赞
同态度，可也有人并不“领
情”政府做法。

尚学岭就坦言，政府的
“造星”，让自身有顾虑。“政
府这样做会让一些不法分子

产生想法，‘能纳这么多税的
人，家里一定有很多财产，’
从而影响个人安全。”
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长葛市在 3月 9日的经

济工作会议上，包括获得特
殊荣誉的这 8家企业在内，

共有 82家企业获得政府部
门的褒奖，奖金依据纳税多
少，多则百万元，少则千元。

获得政府奖励但没有进入
“功勋”的一企业老总愤愤道，
政府现在的眼光都光盯着纳税
多的大企业了，纳税少的企业

都没有人来“关心”了，政府
的做法让他“很受伤”。一位
正对着广告牌做门面生意的
李先生说，同样是生意人，都
合法诚信去纳税，为啥政府就
不能也来“关照关照”他？“这
明显是在巴结大企业家”。

当地法院附近一律师事
务所的王律师说，这些企业的
确对长葛市的经济发展作出
了巨大贡献，但企业纳税多少
自有法律去约束，政府部门不
必如此“去感谢他们”。

他还认为，竖不锈钢广告

牌一定要花钱，这个钱是全市
人民的税款，政府拿公众的钱
为几个企业宣传，也首先得看
老百姓愿意不愿意。

谈起这些 “发展壮大企
业”的措施，王律师认为，这
并不太好。因为如此一来潜

在伤害了其他企业，是不公
平的。” &!NOP*"
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前，广州市市长张广宁在接

受媒体采访时，明确表示要
控制广州楼价，并劝告市民
不要急着买房。话语刚落，不
少发展商就开始避谈自身产
品价格，有发展商甚至暗地
里表示：政府不可能控制得
了楼价。
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张广宁日前在一些公开

场合都明确自己的观点：广
州有财力控制房价，90平方
米以下住房肯定会走到合理
价格。“市民如果觉得贵，承
受不起，还是暂时不要买。”

“政府是为绝大多数老
百姓服务的。房管局也正研

究政策，不让开发商拿着地
不建房。接下来还要出台很
多监管措施，比如，不能让经
济适用房的买卖变成炒房。”
“对大户型房价我们也会

有所控制，今后肯定是往下
走。”……张广宁市长对于楼
价下降的预测，以及控制楼价
的决心让市民欣慰不少。
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在受到市长力降楼价预

言的压力下，广州开发商却
悄然改变营销策略，暗地里
力挺楼价，表现形式也是多

种多样。
bcd%efghifZa

“我们的价格暂时不对

外公布，具体成交价要在开
盘时才知道”、“希望媒体不
要太关注我们的价格，先看
看产品。”近日，广州一些即
将推出市场的新盘，其价格
都处于“保密”状态，尤其是
一些高档楼盘。一不愿透露

姓名的开发商表示，张市长
表态了，而当前价格又太敏
感，能少说就少说。
jkd%lmXniopZ

广州某地产集团董事副

总经理也明确向记者表示：
政府绝不可能控制得了楼

价。他认为广州的大户型远
不能满足目前市场的需求。

他表示，政府控制不了市场
的需求，以后的商品房尤其
是大户型价格肯定还要上
涨。
qrd%stuv]^wZ

一边是张广宁市长对降

低楼价的信心，一边就有发
展商暗地里升价。记者了解
到，一些楼盘趁目前市场货
量相对较少，于是纷纷提价。

有地产资深人士表示，
目前广州市场主要供货商是
十大开发商，为了共同的利

益，不排除他们“统一战线”
共同操控市场。
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科协 !"日公布的 !科技工作
者科学道德规范 "试行#$%以
学术团体&专家的名义参与商
业广告宣传被界定为学术不
端行为'

!规范(指出%学术不端行
为是指)在科学研究和学术活

动中的各种造假&抄袭&剽窃
和其他违背科学共同体惯例

的行为*' !规范(还列举了几
种具体的学术不端行为+故意

作出错误的陈述%捏造数据或
结果% 破坏原始数据的完整
性% 篡改实验记录和图片%提
供虚假获奖证书,论文发表证
明&文献引用证明-侵犯或损
害他人著作权%故意省略参考
他人出版物% 抄袭他人作品%

篡改他人作品的内容-成果发
表时一稿多投等等.
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日于此间召开的监察部特邀
监察员座谈会上了解到 %

!##$年全国各级纪检监察机
关将全面清理政府机关近年
来兴建办公楼, 培训中心等
情况% 严肃查处违纪违规行
为%对典型案例进行曝光.

同时%严格控制会议,公
务接待和差旅费等行政支
出%严禁用公款大吃大喝,游
山玩水和进行高消费娱乐.

严格控制节庆和评比达标表
彰活动% 继续整顿规范地方
政府机关驻京办事机构. 严

格执行 “四大纪律八项要
求”等廉洁从政各项规定。

& !{|)� "*+ 记者
日前获悉，今年，北京市划出

了政府部门节约行政成本的
“红线”———压缩政府部门经
常性项目支出资金10％。

为完成节约行政成本的
“年度指标”，本市将砍出“三
板斧”：一是严格控制会议费、
差旅费、招待费、出国考察、公

务用车等一般性支出；二是坚
决制止超标准盖办公楼等劳民
伤财行为；三是进一步精简会
议和文件。

&!{|�* "*+ 昨天
公安部透露，商家在销售自行

车时要开具四联单，登记身份
信息和车辆编码等。

公安部称，购销实名制是
自行车管理的重要制度之一。
即自行车销售商在出售自行
车时，应当在四联单的产品质
量保证书上如实登记购车者

的身份信息、车辆型号、编码
及发票号码，同时给购车者开
具正规发票。销售四联单中，

一联给购车人，一联送有关部
门报备，一联留存，一联寄回

生产企业。在自行车购销环节
实行实名登记制度，目的在于
为每辆自行车确定 “所有
权”。这样做的好处有三个方
面：一是销赃、盗车人员不易
把赃车销出去。二是便于自行
车丢失被盗后查破案件，依法

查处违法犯罪人员；三是便于
破案追回被盗车辆后及时返
还失主。

&xyz{|

!

}

"!

)

~ 中共中央政治局 !" 日召

开会议% 听取 !##%年北京奥
运会筹办工作汇报.中共中央
总书记胡锦涛主持会议.

会议指出% 今年是筹办
!##% 年北京奥运会的决战之
年. 各有关方面要加强工作%

做好各项筹办工作.要基本完
成奥运场馆和相关设施建设%

基本完成竞赛组织, 大型仪
式,安全保卫,运动会服务等
主体筹办任务%基本实现筹办
工作体制机制的转换%基本建
成奥运会城市运行, 管理,服
务,保障,应急体系.
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今年全国“两会”上，武

汉市委书记苗圩、市长李宪生
吁请中央批准武汉为 “国家
综合配套改革试点城市”（俗
称“新特区”），很快，国家发
改委给予了积极答复。 ·¸
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昨天，审计署透露消息，

审计署赴中国石油天然气集
团公司审计组已经正式进驻
中石油集团，将审查其可能
存在的重大违法违规问题。
审计署透露，审计署对中国
石油天然气集团公司的审计

正式开始。审计署副审计长
余效明透露，这次审计的主

要内容包括了审查会计信息
真实性情况；检查重大经济
决策情况；审查重大违法违
规问题；检查企业资产管理
问题。 !|yS� "
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台北消息+中国国民党党

主席补选选举监察委员会 !"

日上午举行会议%一致通过了
党主席候选人吴伯雄,洪秀柱
的候选资格.中国国民党秘书
长吴敦义表示%& 月 $ 日投票
选举党主席.
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